

Informations du gouvernement de l'État de Saxe-Anhalt au virus corona

Restrictions de contact

Progrès : 6 avril 2020

- Près de 1000 personnes en Saxe-Anhalt sont infectées par le virus corona. A cause du chemin de transmission dominant, par exemple en toussant, en éternuant, il peut y avoir des transferts de personne à personne. La situation alarmante dans les autres pays de l'Union européenne montre que la situation est très grave et que c'est une question de vie ou de mort. Notre objectif doit être d'aplanir considérablement la courbe d'infection. Pour ce faire il est nécessaire que chacune personne limite ses contacts directs à ce qui est absolument nécessaire.
- Passer du temps dans l'espace public n'est autorisé que seul, avec une autre personne qui ne vit pas dans le ménage ou avec des membres de la famille. Le chemin de travail, les courses, visites chez le médecin, la participation aux sessions, des audiences et des examens nécessaires, l'aide aux autres et les sports et l'exercice en plein air ainsi que d'autres activités obligatoires restent possibles.
- Si possible, gardez une distance minimale de 1,5 mètres aux autres personnes.
- Des groupes de personnes célébrant dans les lieux publics, mais aussi dans les appartements sont interdits. Les pique-niques et les barbecues dans les lieux publics sont également interdits.
- Les mesures sont valables jusqu'au 19 avril 2020.

Restez en bonne santé!